

Élection à la présidence

Pour un
syndicat
moderne, axé
sur nos besoins

Pour du
changement
réel et positif

Pour une voix
forte et une
présence
accrue

Chères et chers collègues,
L'heure est venue d'apporter un changement réel et positif à notre syndicat. Forte de huit ans d'expérience au sein de l'exécutif syndical et d'une carrière bâtie sur l'implication, l'écoute, la solidarité et la recherche de solutions, je suis prête à franchir une nouvelle étape : **celle de la présidence !**

Depuis des années, je me suis investie pleinement, multipliant les engagements afin d'approfondir mes connaissances et mieux comprendre nos enjeux. Aujourd'hui, je suis prête à mettre cette expérience et cette expertise à votre service. Notre milieu de travail peut évoluer vers un avenir plus juste et bienveillant.

Ensemble, faisons en sorte que le changement ne soit pas un rêve mais une RÉALITÉ !

- ✓ Ensemble, faisons entendre notre voix.
- ✓ Ensemble, faisons bouger les choses.
- ✓ Ensemble, bâtissons un syndicat qui nous ressemble.

Ensemble, pour une présidence accessible et engagée !

*Josianne
Létourneau*



Votez 